
 

 

市川支部総会を開催！ 

５月２９日（日）、昨年同様、支部長居住のマンションパーティル

ームにおいて、支部会員１６名の参加を得て支部総会を行い、２７

年度事業報告（２７年度支部だよりによる）、２８年度活動計画並び

に決算・予算が承認されました。（別添資料を参照下さい） 

続いて、山口会員による「北朝鮮情勢」のミニ講演を行い、国境

の町を訪れ、遠方から隣国を眺めたレポートを語ってくれました。   

総会後の懇親会には多くのご来賓のご参加をいただき、薗浦議員

とこれまでないくらい意見交換ができ良かったと思います。山口会

員のミニ講演も素晴らしかったです。（もう少し時間が必要でした。）

何はともあれ３時間たっぷりと親交を深めるとともに、有意義な意

見交換を行うことができたものと思います。 

ご参加いただきましたご来賓は以下の通りです。 

衆議院議員（特別会員）    薗浦 健太郎 様  

参議院議員（特別会員）    猪口 邦子 様 （代理） 

千葉県隊友会会長       河野 美登 様 

千葉県隊友会理事・浦安支部  高谷 哲郎 様 

市川市危機管理課主幹     平賀 遵 様 

千葉地方協力本部本部長    時久 寛司 様        

同上市川募集案内所所長    早川 琢己 様 

また、宇都参議院議員から「祝電」をいただきました。 

会員からも「素晴らしい総会でした」、「充実した３時間でした」、

「参画意識の乏しい会員が多い隊友会の活性化に情熱を注ぎ続ける

永井さんに心から敬意を表します」、「実りのある総会及び懇親会で

したね。ご苦労様でした。参加された皆さんから称賛の声が多く聞

かれました。こういう会を続けることが隊友会の活性化につながる

と思います」、「有意義な総会でした」との感想が聞かれました。 

 

 

 

隊友会総会、議決権行使平均を下回る！ 

６月２３日、グランドヒル市ヶ谷において隊友会定時総会が行わ

れました。総会前日に、西元徹也会長が退任し藤縄祐爾会長が就任

しました。細部は、「隊友７月号」をご覧下さい。 

 支部の議決権行使状況は、８０人中３７名であり４６．３％と、 

千葉県隊友会平均７5％、全国平均６７％を下回り、平成２６年度の

７９％、平成２７年度の４９％から年々減少傾向にあります。 

 個別訪問、電話による依頼などを検討する必要があります。何か

良い案があればご提案下さい。 

支部長等会議に参加！ 

７月２０日（水）、千葉市民会館において、平成 28 年度前期支部

長等会議支部長等会議が開催され、永井支部長が参加しました。 

１ 公益社団法人隊友会定時総会結果 

(1)会員の激減 

 ２７年度末７４，５４９名 前年から 

２，４３３名減であり、対策を検討 

 入会会員及び入会率が減少→要因不明 

→入会促進会員への期待 

(2)終身会員制度の廃止 

 ２９年度から開始。会費一括納入の場合  （会議冒頭挨拶する 

１０％の割引であるが、退会の際、「返還し  河野県隊友会長」 

ない」→異論も聞かれました。 

２ 現役隊員家族支援事業  

東日本大震災の際、家族の無事を祈りながら、

任務にあたっていた隊員は多かった。先日、救

援活動の合間を縫って安置所や役所に掲示さ

れたリストを見て回り、また任務に戻り、１０

日後のようやく娘（14）さんの遺体と対面でき

た隊員がＴＶで紹介されていた。  

 家族の安否が不明な隊員の要望に添って、父

兄会そして隊友会会員が安否を確認し、可能な （議事進行中の 

支援を行う施策です。             精山事務局長） 

３ 熊本地震募金結果   

千葉県隊友会 ２７７万円  隊友会本部約３，０００万円 

隊友会本部へ ２０４万円 熊本への寄付２，０００万円 

派遣部隊激励   ３万円 派遣部隊激励  ５００万円 

募金事務経費  ４０万円 隊友被災者支援 ５００万円 

防災美品整備費 ３０万円  

 

 

 

  

発行 隊友会市川支部 

編集 支部長 永井 博 

花輪会員（写真）より、支部活動に活用 

と、２万円の寄付をいただきました。支部活動 

に有意義に使わせていただきます。ありがとう 

ございました。 （写真は２５年総会時です） 

会議の最中、宇都参議院議員が、急遽来ら

れて、先の選挙における応援へのお礼とと

もに選挙結果への教訓を述べられた。 

・前回は１２万票、今回は宇都隆史として

認識して貰った、１３万票だった。 

・宇都隆史をもっと知っていただくため、 

 ミニ講演会の開催を要望された。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１１日（土）、日本会議千葉市川支部主催の講演会に永井支部

長、竹原副支部長、福田会員、上甲会員が参加しました。 

陸上自衛隊予備自衛官であり、戦後問題ジャーナリストでもある、 

佐波優子氏による「先人の誇りを受け継いで生きる遺骨収容の現場

から見えてくるもの」との演題で、遺骨収集時のエピソードなどを

お聴きし、英霊への熱き想いと感謝の心に感服しました。 

講演会終了後の懇親会にも参加し、佐波優子氏、渡邊衆議院議員、

薗浦衆議院議員、日本会議市川市部長の石井氏（市川商工会議所会

頭）はじめ多くの方々と親交を深めることができました。 

 

  講演する佐波優子氏     渡邊議員、佐波優子氏，支部長 

 

「日本会議三重四日市支部の講演会を支援して」 
 ６月２６日（日）に表題の講演会を受付係として支援してきまし

た。今回が７回目の講演会とのことです。講演者はテレビなどでお

なじみのアメリカ人で法律家でもあるケントギルバート氏でした。   

来場者は約８００人で開場 1 時間前から並ぶ人もいるくらい盛況

でした。 

 講演の中心は専門の政治の話でしたが、氏がいちばん時間を割い

たのが憲法問題でした。「マッカーサーが国際法に違反して、法律の

専門家がほとんどいない部下に命じて 1 週間で作らせた憲法をいま

だに改正できないでいる日本国には驚くばかりだ。世界の国々を見

てもドイツ（基本法）は５８回、フランスは２７回、アメリカは６

回改正している。またアメリカ人としてこのような憲法を押し付け

たことが恥ずかしい」との趣旨の発言がありました。 

 当日、市内では小泉進次郎氏の選挙応援演説、シールズのデモが

行われるなど騒然とした中での講演会でしたが混乱もなく終了しま

した。また、フジテレビが受付から講演会終了までを取材していた

のが印象的でした。           支部会員 弘田雅數 

 

 

 

 

 

 

 

千葉県隊友政治連盟市川支部は、６月２３日（木）、小雨降る西船橋

駅北口において、宇都参議院議員候補の街宣車応援を行いました。 
当日は、佐藤正久参議院議員、斉藤・中村両県会議員並びに富田

前千葉県隊友会会長のが２時間にわたり応援演説を行いました。 

支部から福田、西村、太田、相田、竹原，永井各会員が参加し、

チラシ配りを行いました。また、天草会員が本選挙期間中、街宣車

に乗り、県内各地を巡り街宣車応援を行う活躍でした。 

最終結果は、自民党比例区当選議員１９名中１５位。137,993票で

辛くも２期目の当選でした。自衛官約２５万人、隊友会会員約７万

５千名、合計３２万５千をもってすれば、悠々の５位なのですが・・・。 

政治連盟市川支部会員（６０名）一人あたりの得票は４．６票と

二俣官舎廃止の影響もあり、６年前の６票から減少しましたが、県

平均２.８票を上回り、支部別では２位と、まずまずの結果でした。 

 

（西船橋駅北口での街宣車応援） （11日朝４時半当確の瞬間） 

 
「みたままつり」は、東京の夏の風物詩として親しまれ、毎年多く

にの参拝者で賑わっている。軒を連ねる夜店の光景が、昔懐かしい

縁日の風情を今に伝えていたが、昨年から屋台が消えた。 

「みたままつりは慰霊のための特別なもの。大騒ぎをするような場

ではない」というのも理解できるが、若者が屋台を楽しみに出かけ、

英霊に参拝してくれる。それも有りかなと思うのですが・・・？ 

 

７月末～９月中旬の行事予定 

◆７月２６日 予備自衛官講話  

金井泉寿会員が習志野駐屯地予備自招集訓練にて実施予定 

◆８月２７日 第３７回九都県市合同防災訓練（千葉県会場） 

  主会場は茂原市 

◆８月２８日 市川市総合防災訓練  

  各会員ごと、管轄の小学校防災拠点にて参加下さい。 

◆８月２８日 平成２８年度富士総合火力演習 

  予行演習を含め、昨年同様、入場券を入手できましたらメール

にて希望を募ります。ご希望にそえない場合もあります。 

＊メール不可の方は事前に電話又は FAXにてご連絡下さい。 

◆９月４日 第３７回九都県市合同防災訓練（千葉市会場） 

  主会場は稲毛海浜公園（美浜区高浜 7丁目 

日本会議の講演に参加！ 

日本会議は、「新しい時代にふさわしい新憲法の制定」と「国の

安全を高め世界へ平和貢献」などを目指しており、我々自衛隊ＯＢ 

の目指しているところと同じだと思います。 

日本会議パンフレットを隊友新聞とともに配布させていただき

ました。日本会議に入会して、誇りある国づくりに参加してみませ

んか？ 

浦安市危機管理監に河井会員が就任！ 

河井繁樹会員（陸・防大２７期）が 

市川支部に入会しました。 

同会員は１３旅団副旅団長で退官され、 

４月１日より、浦安市の３代目の危機 

管理監に着任し、「市民の皆さんの安心 

安全のため、全力で取り組みます」と 

抱負を語っております。 

自宅は原木３丁目ですが、浦安市役所近傍に単身赴任し有事に備え

ています。（「こちら浦安情報局４１４」より参照） 

宇都参議院議員２期目の当選！ 


